

Andrea Chávez retirará “con gusto” su imagen de camiones y ambulancias

Lo hará para calmar a los *pitufos* (panistas) que la acusan de promocionarse rumbo a los comicios en Chihuahua

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

Después de que la presidenta Claudia Sheinbaum se pronunció en contra de las campañas electorales adelantadas, la senadora de Morena Andrea Chávez Treviño anunció que retirará su nombre y fotografía de autobuses y ambulancias en las que se dan servicios médicos a localidades marginadas de Chihuahua.

“Con todo el gusto del mundo voy a retirar mi imagen, si eso tranquiliza a los *pitufos* de la aldea que nos están quitando el derecho de acceder a la salud en Chihuahua”, dijo en referencia a los panistas que presentaron incluso una denuncia en su contra bajo el argumento de que se promociona con miras a ser candidata a la gubernatura.

La senadora de Morena informó ayer que ya pidió a su equipo de

trabajo actuar al respecto. Aclaró, sin embargo, que las ambulancias se mantendrán porque en muchos municipios no hay vehículos para el traslado de enfermos.

Adelantó que ya realiza gestiones con el sector privado para continuar con el servicio y auxiliar a la gente enferma.

Entrevistada en el Senado, reiteró que comparte la propuesta formulada por la presidenta Sheinbaum de establecer reglas claras a quienes aspiren a contender en los procesos internos de Morena, a fin de que “nadie se adelante y se actúe con ética”.

La senadora Chávez Treviño dijo que es “la consejera nacional más votada del país” y por ello será “la primera en aprobar y acatar las normas que deriven de la propuesta de la Presidenta.

“En Chihuahua no soy la única que aspira a ser titular del Ejecutivo estatal; soy la más visible, la única

que se enfrenta a la corrupta gobernadora, pero también las compañeras y compañeros necesitan igualdad de circunstancias. Eso lo entiendo.”

La legisladora de Morena denunció que el gobierno de Chihuahua, que encabeza la panista María Eugenia Campos, “ha impedido la incorporación del estado al Sistema IMSS-Bienestar y mantiene un esquema privatizado”.

Se trata, añadió, de “un botín multimillonario” denominado Medi-Chihuahua del que, declaró, Campos recibe 7 mil millones de pesos, mientras la mayoría de la población tiene serias carencias en materia de salud.

Dejó claro que los fines de semana continuará sus recorridos por el estado. Sólo necesita, señaló, “un par de botas vaqueras para ir barrio por barrio, mercado por mercado, casa por casa para escuchar a los chihuahuenses”.



Especial

La senadora Andrea Chávez dijo que acatará "las ideas" de la Presidenta cuando las plasme en propuesta.

‘Si quieren quito la foto... autobuses se mantienen’

MAYOLO LÓPEZ
Y MAYUMI SUZUKI

Envuelta en la polémica, la senadora morenista Andrea Chávez aclaró ayer que mantendrá en uso las unidades móviles de atención médica en Chihuahua, con las que de hecho promueve su figura, aunque dijo estar dispuesta a retirar su fotografía de esos vehículos.

Portavoz de la bancada en la Cámara alta, Chávez saludó en entrevista la propuesta que el pasado martes formuló la Presidenta Claudia Sheinbaum para que Morena introduzca reglas que normen la participación de sus candidatos a ocupar puestos de elección popular.

“Como la consejera nacional más votada del país, estoy a favor de la propuesta que ha hecho la Presidenta y seré la primera en aprobarla, y voy a ser la primera en acatar esas ideas que ella plasme a manera de propuesta”, dijo la legisladora.

—¿Va a retirar de las uni-

dades móviles su fotografía? —se le preguntó.

“Ya hice un llamado a mi equipo del estado de Chihuahua, ahí están mis declaraciones”, señaló la morenista.

—¿Quita o no la foto?

“Si eso tranquiliza a los pitufos de la aldea que nos están quitando el derecho de acceder a la salud en el estado de Chihuahua, con todo el gusto del mundo, claro que sí”, dijo, pese a que la del llamado fue la Presidenta.

“Creo que tiene que haber reglas, no se debe adelantar nada. No es un asunto de llegar al poder por llegar al poder... Todos debemos dar ejemplo”, indicó Sheinbaum el martes.

—Pero mantiene los autobuses —se le insistió a Chávez.

“Los autobuses se mantienen, las ambulancias se mantienen; estamos realizando gestiones con el sector privado para ambulancias. En muchos municipios no hay ni una ambulancia que ayude o auxilie a la gente enferma”, justificó.